

## LE STAFF D'AXENCO



Basé à Pont-Évêque (Isère), le groupe Axenco coiffe les sociétés Imhotep et Co-Intech. La première fabrique des solutions de régulation électronique pour le chauffage (thermostat d'ambiance, régulateurs pour plancher chauffant...). La seconde est active dans la conception et la fabrication d'appareils de chauffage. Résolument orienté vers la création de solutions innovantes, le groupe fondé en 2003 a déjà déposé six brevets internationaux et environ 150 marques et modèles en France et à l'international. Il exporte dans plus de 14 pays, en Europe principalement. Axenco est dirigé par, de gauche à droite, Jean-Philippe Laurent, directeur administratif et financier, Fabrice Bénichou président-fondateur, et Éric Pialla, vice-président. Le groupe Axenco a réalisé 13,5 millions d'euros de chiffre d'affaires en 2011 et annonce 15 millions d'euros pour l'exercice en cours.